

été si agréable, je me fais un honneur, au nom de tous mes Confrères à qui cette lettre a été adressée, de rendre de nombreuses et très-humbles actions de grâces à vous, Révérendissime Seigneur, et à tous et chacun des Evêques vénérés qui y ont apposé avec vous leurs signatures. Je vous prie ardemment de continuer à soutenir et à affermir, par vos bonnes prières, ceux à qui vous venez d'offrir des consolations si abondantes, afin que dans la persécution et les tribulations qui nous entourent en ce moment, nous puissions toujours connaître la voie droite que nous trace la volonté divine, et la suivre avec constance.

Avec les sentiments de la vénération et de la charité fraternelle, je demeure dans les entrailles de Jésus-Christ.

De Votre Excellence Révérendissime, le très-humble confrère en Jésus-Christ.

† PAUL, Arch. de Cologne.

Cologne, 30 juin, 1873.

A l'Illustrissime et Révérendissime Seigneur, Archevêque de Québec,
ALEXANDRE TASCHEREAU, Québec.

ANNONCES

Lundi, le 1er Septembre prochain, ouverture des 40 heures, à St. Philippe.

Mercredi, le 3 Septembre prochain, ouverture des 40 heures, à St. Zotique.

Vendredi, le 5 Septembre prochain, ouverture des 40 heures, à St. Bernard de Lacolle.

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

Ignace Thérien; Alexandre Marión; Michel Moses; Héloïse Marien dit Lebeau.

Prix du Numéro, un centin.—En vente chez les Libraires.